

OVACIONES

SABADO 1 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25460 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

EXPOSICION



Foto: Cuartoscuro

En una exhibición en Buenavista, la Sedena muestra su poderío militar.

Ver página 16

Capturan a El Lunares, líder de la Unión Tepito

POR URBANO BARRERA

Infantes de Marina, policías ministeriales y preventivos capitalinos capturaron ayer en Hidalgo a Oscar Andrés Flores Ramírez El Lunares, uno de los principales líderes de La Unión Tepito.

El imputado, de 30 años, fue capturado por la madrugada en un inmueble ubicado en el fraccionamiento Los Amores de Don Juan Téllez, en la comunidad de Tolcayuca.

El sujeto fue trasladado de inmediato a las instalaciones de la SEIDO.

Ver página 10

Avanza plan para traer de China a mexicanos

Ver página 9

Mantendrán operación de sus sectores de salud

Gobernadores de AN, a Insabi con condiciones

POR RITA MAGAÑA TORRES

Los nueve gobernadores del Partido Acción Nacional (PAN) regularon y determinaron ayer adherirse al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), con la condición de mantener la operación de sus servicios de salud.

Precisaron además que la gratuidad será progresiva.

“Los nueve gobernadores del PAN decidimos adherirnos al único sistema de salud que va a tener el país para los no afiliados”, indicaron tras una reunión con los titulares de la Secretaría de Salud (Ssa), Jorge Alcocer Varela, y del Insabi, Juan Ferrer Aguilar.

El gobernador de Aguascalientes, Martín Orozco, informó a través de su cuenta de Twitter, que el

próximo martes conocerán a detalle las reglas de operación del Insabi.

“Estaremos en Palacio Nacional. Ahí se definirán reglas claras para los distintos fondos económicos, lo que antes era el Fondo de Gastos Catastróficos, los 40 mil millones, pero en todos los establecimientos tendremos reglas claras en las próximas semanas”, dijo.

Ver página 2



Foto: Cuartoscuro

ARRANCA CONSTRUCCION DE GASODUCTO

REFORMA, Chis.- El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que el progreso sin justicia es retroceso. En la imagen, el arranque de la construcción del Gasoducto Cuxtal Fase 1, en la ranchería La Ceiba.

Ver página 3

Otra amenaza de bomba; retoma clases la prepa 7

POR PATRICIA RAMIREZ

Por segunda vez en esta semana, un plantel de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) tuvo que ser desalojado por una amenaza de bomba.

Ahora le tocó a la Escuela Nacional Preparatoria número 5, ubicada en Villa Coapa.

Alrededor de la una de la tarde el plantel fue desalojado por motivos de seguridad.

Entretanto, el plantel número 7 de la Escuela Nacional Preparatoria Ezequiel A. Chávez, reanudó sus actividades académicas y administrativas.

Clases extramuros

Tras casi tres meses de paro, la UNAM dio a conocer que a partir de este sábado iniciarán las clases extramuros para los estudiantes de la Escuela Nacional Preparatoria número 9 Pedro de Alba, a fin de salvar el año escolar.

Ver página 15

SEXTO DIA

Por Alberto Montoya



Sí hay otros datos

La caída del crecimiento por primera vez en diez años es por decisiones internas.

Esta vez nada tiene que ver el entorno internacional, como en los sexenios de Vicente Fox, Felipe Calderón o Enrique Peña.

Andrés Manuel López Obrador insiste en que tiene otros datos y que lo importante no es el crecimiento, sino que haya bienestar social y desarrollo.

Lo dijo el jueves al conocerse la contracción de 0.1 por ciento que dio a conocer el Instituto de nacional de estadística y Geografía (Inegi) y lo reiteró ayer en Tabasco, donde añadió que progreso sin justicia es retroceso.

Continúa en la página 2